

Rebranding memakan waktu dan biaya yang tidak sedikit. Jika tidak cermat, maka perusahaan akan cenderung mengalami kerugian besar sebagai akibat gagal melakukan *rebranding*. Perubahan *brand* akan menimbulkan ancaman seperti; kehilangan pilihan, pelanggan setia dan pangsa pasar. Namun strategi ini masih dipraktikkan secara luas oleh perusahaan-perusahaan untuk memodifikasi sebuah *brand* dan semakin banyak contoh perusahaan yang meraih keuntungan setelah melakukan *rebranding*.

Perusahaan melakukan *rebranding* karena terjadinya perubahan dari pihak eksternal dan/atau internal. Pada umumnya perusahaan memiliki siklus *rebranding* untuk bertahan dan mempersiapkan diri terhadap persaingan pasar. Perusahaan juga memanfaatkan *rebranding* sebagai alat pemasaran yang efektif untuk menyembunyikan malpraktik yang pernah terjadi. Dengan demikian menghilangkan konotasi negatif dapat berpotensi mempengaruhi keuntungan.

Seperti yang dilakukan JX International, menurut pengelola awal *rebranding* dari Jatim Expo ke JX International bertujuan agar orang yang mempunyai anggapan tentang penampilan Jatim Expo masa lalu, bisa mulai terkikis dan mau melihat gedung lama dengan manajemen baru.

Kebanyakan aktivitas komunikasi pemasaran akan memiliki tingkat kesuksesan yang lebih besar dengan mengadaptasi kondisi dan suasana lokal pada *marketplace*. Dengan kata lain, tidaklah ideal jika hanya sekedar menerapkan strategi komunikasi pemasaran global yang murni tanpa mempertimbangkan isu-isu lokal. *Marketer* perlu memahami bagaimana

Meningkatkan *Brand Image* Perusahaan, Studi Kualitatif Pada RAFF Clothing Surabaya”.

Dari hasil penelitian terdahulu dengan yang dilakukan peneliti sekarang adalah sama-sama membahas tentang pemasaran khususnya tentang brand image. Perbedaannya adalah tempat penelitian dan jenis produk yang dipasarkan, pada penelitian terdahulu membahas tentang bagaimana upaya dalam meningkatkan citra dan Brand Image perusahaan dan lokasi penelitian. Sedangkan penelitian sekarang menitik beratkan bagaimana strategi *rebranding* JX International Surabaya dalam upaya membangun *brand trust* dan *brand loyalty* pelanggan.

3. Afidah Nurul Fakultas Dakwah dan Komunikasi Program Studi Ilmu Komunikasi jenjang strata 1 (S1) IAIN Sunan Ampel Surabaya tahun penelitian 2010 dengan judul “Pengaruh *Brand Image Product* Terhadap Loyalitas Konsumen Studi Di Reshare Rabbani Dharmawangsa Surabaya”.

Dari hasil penelitian terdahulu dengan yang dilakukan peneliti sekarang adalah sama-sama membahas tentang pemasaran khususnya tentang citra perusahaan dan loyalitas pelanggan. Perbedaannya adalah tempat penelitian dan jenis produk yang dipasarkan, pada penelitian terdahulu membahas tentang “Pengaruh *Brand Image Product* Terhadap Loyalitas Konsumen Studi Di ReShare Rabbani Dharmawangsa Surabaya”. Sedangkan penelitian sekarang menitik beratkan bagaimana strategi *rebranding* JX International Surabaya dalam mewujudkan *brand trust* dan *brand loyalty* pelanggan.

pemahaman tentang komunikasi pemasaran terpadu (*integrated marketing communication*) pada umumnya dan *rebranding* pada khususnya. Kemudian dikaitkan dengan *brand trusts* dan *brand loyalty* sebagai subtema dari penelitian. Kemudian peneliti menangkap makna pesan yang disampaikan melalui lambang-lambang verbal maupun non verbal, dalam hal ini hasil wawancara dengan pihak JX International Surabaya. Kemudian dikaitkanlah tema penelitian dengan subtema yang lain. Maka setelah melalui proses tersebut ditemukanlah sebuah temuan yaitu, terdapat lambang-lambang baik verbal maupun non verbal yang menggambarkan strategi *rebranding* JX International Surabaya dalam upaya membangun *brand trust* dan *brand loyalty* pelanggan.

Dalam penelitian ini, adapun teknik analisis data yang digunakan adalah analisis data kualitatif, mengikuti konsep *Marketing mix* yang harus selalu dapat bersifat dinamis, selalu dapat menyesuaikan diri dengan lingkungan eksternal maupun internal. Faktor eksternal yaitu faktor diluar jangkauan perusahaan yang antara lain terdiri dari pesaing, teknologi, peraturan pemerintah, keadaan perekonomian, dan lingkungan sosial budaya. Sedangkan faktor internal adalah variabel-variabel yang terdapat dalam *marketing mix* yakni : *Product* (produk), *Price* (Harga), *Place* (Tempat). dan *Promotion* (promosi).

Selanjutnya *promotional mix* yaitu kombinasi strategis yang paling baik dari variabel-variabel *advertising* (periklanan), *personal selling* (penjualan perorangan), *sales promotion* (promosi penjualan), *public relation* (publisitas) dan *direct marketing* (pemasaran langsung) yang kesemuanya direncanakan

untuk mencapai tujuan program penjualan. Hal tersebut dirasa peneliti sesuai dengan tujuan dari penelitian ini yang berfokus pada pengungkapan lambang-lambang komunikasi pemasaran (*rebranding*) yang terdapat perusahaan JX International Surabaya dalam upaya membangun *brand trust* dan *brand loyalty* pelanggan.

H. Metode Penelitian

1. Pendekatan dan Jenis Penelitian

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini yaitu pendekatan analisis Deskriptif, deskriptif (*descriptive reasearch*), yang biasa disebut juga penelitian taksonomik (*taksonomic research*), seperti telah disebutkan sebelumnya, dimaksudkan untuk eksplorasi dan klarifikasi mengenai suatu fenomena atau kenyataan sosial, dengan jalan mendeskripsikan sejumlah variabel yang berkenaan dengan masalah dan unit yang diteliti. Jenis penelitian ini tidak sampai mempersoalkan jaringan hubungan antar variabel yang ada tidak maksudkan untuk menarik generasi yang menjelaskan variabel-variabel antededen yang menyebabkan sesuatu gejala atau kenyataan sosial. Oleh karena itu, pada suatu penelitian deskriptif, tidak menggunakan dan tidak melakukan pengujian hipotesis (seperti yang dilakukan dalam penelitian eksplanasi) ; berarti tidak dimaksudkan untuk membangun dan mengembangkan perbendaharaan teori. Dalam pengolahan dan analisis data, lazimnya menggunakan pengolahan statistik yang bersifat deskriptif (*statistik deskriptif*).

